

ROMANZA REAL

DE LA VIDA DE

Don Miguel Latz,

COMERCIANTE DE LA VILLA DE MAGDALENA.

Su crimen, fuga de la Prisión.
Su Carrera.

DENVER, Colo.—Miguel Jacobo Fareber quien fué convicto de asesinato veinte años pasados en el Condado de Costilla, fué sentenciado por cinco años á la Penitenciaría, pero se fugó para México gracias á la bondad de sus amigos antes de que la sentencia de la Corte se llevara á efecto, y para quiera un

disparó dos tiros. El segundo tiro mató á Perry, entonces Stears, su antagonista en negocio se declaró muy indignado con él.

Fareber fué apresiciado, en contrado culpable y sentenciado á la Penitenciaría por cinco años. Como la penitenciaría se encontraba llena de criminales, el hombre convicto fué puesto en la cárcel del Condado de Costilla. Pocas semanas después los principales habitantes del valle de San Luis reunieron una suma de dinero la cual entregaron á Fareber y le dijeron que todas las noches probara las puertas de la cárcel, y aquella vez que la encontrara abierta que se fugara yéndose hacia el Sur. La noche deseada vino al cabo, y él se alejó hacia Arizona. Encontró trabajo, pero después de algunos meses se fué para el Estado de Sonora, cambió su nombre por otro, encontró empleo de dependiente, y ha vivido allí desde entonces. Llegando á ser un bien conocido y hacendado ciudadano.—"El Monitor Mexicano"

perdón fué concedido ayer por el Gobernador Waite. Fareber es una persona bien conocida en México, donde se ha hecho rico y ha desempeñado importantes empleos públicos bajo el nombre de Miguel Latz. Es el cabeza principal de la casa comercial de M. Latz y Hijo de Magdalena, Estado de Sonora, la cual es bien conocida en los círculos comerciales de Nueva York, San Francisco y Hamburgo.

Ha sido Prefecto del Distrito de Magdalena, Diputado al Congreso por el mismo Distrito, Agente Fiscal del Gobierno Federal y del Estado y goza de la confianza y amistad de la mejor gente de aquella parte de México. Se hizo ciudadano Mexicano á fin de poder contraer matrimonio con Dña Anita Dávila, la joven más hermosa de Magdalena. Doce años pasados el General Warner P. Sutton de Washington, D. C., quien por diez años fué Cónsul General de este país en México, conoció á Latz y tomó desde luego mucho interés en su carrera. Ha sido por medio de los esfuerzos de dicho señor, que se pudo establecer la inocencia de Fareber, y que se haya obtenido su indulto.

Fareber, quien se encuentra en un estado quebrantado de salud y es ahora un hombre de 50 años, se halla actualmente en camino hacia Nueva Orleans en busca de tratamiento médico. La historia de su vida y las circunstancias unidas a su mentido crimen, su fuga y su carrera subsiguiente a México, se leen como una romanza. Veinte años pasados, Fareber mantenía una posada en Veta Pass, en el Condado de Costilla, Colorado. Poco mas al sur del paso donde él estaba, un rival hotelero se encontraba en negocio. Este le tenía envidia a Fareber, cuya casa era popular. El consiguió la ayuda de un J. J. Perry. Una noche Perry fué a la posada de Fareber y empezó a tomar, quedándose alrededor de la casa por algún tiempo y despues se fué. Mas tarde, la misma noche, volvió y echó abajo la puerta, y se dirigió hacia Fareber con un pedazo de tabla del rótulo del hotel, el cual había arrancado de su lugar, cuando en esto, Fareber, quien es un hombre débil, le